

南っ子



令和7年度学校だより4月号
4月17日発行
延岡市立南小学校 No1
文責：校長 甲斐憲一

令和7年度 新学期スタート！

今回の異動によりお隣の伊形小学校から転入しました校長の甲斐憲一です。どうぞよろしくお願ひいたします。早速ですが学校便りの名称を「南っ子」として学校の様子等をお知らせしていきたいと思います。学校のホームページにも掲載していく予定ですのでお時間があるときに目を通していただけたと幸いです。

さて、今年は桜の開花が遅くなり、子どもたちの進級を祝うように始業式の日にきれいな花を咲かせていました。子どもたちも元気よく登校し、子どもたちから「パワー」をもらい、今年度もしっかりとんばっていこうという気持ちになりました。

本年度は新しい先生が13名加わり、スタートしました。歓迎の式では6年生の甲斐さんが流暢に歓迎の言葉を述べ、始業式では6年生の六笠さんが最高学年としての決意を述べました。私からは「自ら考え、正しく判断し幸動する南っ子」のことについて目標をもって頑張ってほしいということを伝えました。これから1年間、しっかりと目標をもって学校生活を送り、素晴らしい南小学校になるよう頑張ってほしいと思います。



2025/04/07 08:38

【13名の新しい先生】



2025/04/07 09:16

【最高学年としての決意発表】

交通見守りありがとうございます

朝の登校時や1年生の帰る下校の時間に民生委員・児童委員の皆さん、青パト隊の皆さん、地域のボランティアの皆さんに交通見守りをしていただいております。子どもたちの安全を見守っていただき本当に感謝です。南小学校の登下校の様子を実際に歩いて見てますが、道路や歩道が狭く、安全という点では本当に厳しいなと感じます。事故に遭わないためにも一人一人が自覚をしながら交通安全を守ることがとても重要になってきます。ご家庭でも道路を広がって歩かないとか、横断歩道もしっかりと手をあげて渡るなどご指導をお願いいたします。

○ 学校ホームページのQRコード

右のQRコードを使って学校のホームページにアクセスしてください。



【1年生の下校の様子】

